



## LAS PROVINCIAS<----->PAGINA PRINCIPAL

### **Los diabéticos pedirán el voto para el PSPV**

#### **H. E. (VALENCIA)**

"No haremos campaña en favor de ningún partido, pero les diremos a nuestros socios qué formaciones están a favor de la investigación con células madre". Así de contundente se mostró ayer el presidente de la Federación de Diabéticos de la Comunidad Valenciana, Santiago Riera, tras la reunión mantenida con el portavoz parlamentario del PSPV, Joaquim Puig, para abordar el debate de la investigación con células madre.

La Comunidad Valenciana cuenta con 400.000 diabéticos. "Podemos arrastrar un millón y medio de votos, porque hay veces que el buscar soluciones sólo se entiende con el lenguaje electoral", continuó Riera.

El presidente de la Federación de Diabéticos estuvo secundado por otro miembro del colectivo que apuntó que el Consell "debería pensarse más el pagar un pastón a embajadores -en alusión a Julio Iglesias- y a la vez permitir que investigadores como Bernat Soria se tengan que ir".

Riera exigió la modificación de la ley 35/88 para "poder resolver nuestros problemas. Estamos en un Estado laico y aconfesional, por lo que no se pueden argumentar razones éticas".

La federación ha iniciado una campaña de recogida de firmas para presentar una iniciativa legislativa popular para que se autorice la investigación con células madre embrionarias.

"Yo les pasé varias hojas a todos los grupos para que recogieran firmas. PSPV y EU ya me las entregado, el PP no sé si lo hará. A título individual varios diputados me han dicho que están con nosotros, pero se deben a su partido", continuó el presidente de la Federación de Diabéticos valencianos.

Por su parte, Ximo Puig señaló que "la intención es que las vías de esperanza no se cierren porque muchos ciudadanos podrían vivir mejor".